

SV Hopfau mit vier Vorständen für Zukunft gewappnet

Hauptversammlung Rita Springmann, Axel Weigold, Jan Mutschler und Sven Guhl teilen sich künftig die Aufgaben.



Die vier neuen Vorstände des Hopfauer Sportvereins (von links): Jan Mutschler, Rita Springmann, Axel Weigold und Sven Guhl. Jeder ist in Zukunft als Vorsitzender für ein Ressort zuständig. Bild: Margita Manz

Nachdem bei der Hauptversammlung des Hopfauer Sportvereins am Freitag nach dem Ausscheiden von Helmut Link (siehe auch nebenstehenden Artikel) kein neuer Vorsitzender gefunden werden konnte, geht der Verein nun einen anderen Weg: Es wurden vier Vorstände mit jeweils eigener Kernkompetenz gewählt.

Dies erforderte eine umfangreiche Satzungsänderung, die Axel Weigold vorstellte. Die neue Vereinssatzung ersetzt die 20 Jahre alte. Die größte Änderung wurde in der Neufassung mit dem Einsetzen eines mehrköpfigen Vorstands festgelegt. Zudem wird der Name des Vereins wieder in die Urfassung zurückgesetzt. So heißt der Verein wieder „SV Hopfau 1932 e.V.“ Alle Paragraphen wurden moderner formuliert. Der Kinder- und Jugendschutz wurde zusätzlich auf der Grundlage des Bundeskinderschutzgesetzes mit aufgenommen. Die Höhe der Mitgliedsbeiträge wurde in einer gesonderten Beitragsordnung diskutiert und abgestimmt. Die Organe des Vereins sind ab jetzt die Mitgliederversammlung, der Vorstand und der Hauptausschuss.

Bis zu acht Beisitzer

Der Vorstand besteht aus vier Vorständen: Vorstand Sportheim und Liegenschaften, Vorstand Finanzen, Vorstand Sport und Vorstand Veranstaltungen/ Öffentlichkeitsarbeit. Jeder Vorstand ist bis zu einer festgelegten Summe allein vertretungsberechtigt. Der Hauptausschuss wird aus den vier Vorsitzenden, bis zu acht

Beisitzern, dem Jugendleiter und dem Schriftführer bestehen. Dieser Ausschuss entscheidet über die Zulässigkeit einer Abteilungsgründung.

Die Satzung wurde bei der Hauptversammlung am Freitagabend beschlossen. Diese ersetzt die bisherige Satzung und tritt mit der Eintragung ins Vereinsregister in Kraft.

Die Wahlen für die vier Vorstände waren reine Formsache: Jedem Vorsitzenden wurden zwei oder drei Beisitzer zur Seite gestellt. Sportheim/Liegenschaften übernimmt Rita Springmann mit den Beisitzern Christian Springmann und Daniel Trick. Vorstand Finanzen Axel Weigold wird von Raphael Wittig und Florian Hunger als Beisitzern unterstützt. Vorstand Sport Jan Mutschler hat Marcus Grötzinger und Doreen Dienel als Beisitzer zur Seite. Der Jugendleiter gehört auch zum Vorstand Sport. Da aber zurzeit keine Jugend betreut wird, fand sich niemand, der als solcher gewählt werden wollte. Vorstand Veranstaltungen/Öffentlichkeitsarbeit Sven Guhl hat mit Lena Straub, Marcel Stoll und Thomas Guhl Unterstützung. Hartmut Breier und Karlheinz Guhl wurden als Kassenprüfer bestätigt.

Die Beitragshöhe wird durch eine neue Ordnung festgelegt. Es gibt die Kategorien A bis D, Jugendliche, Aktive, Passive und Familien, deren Beiträge leicht angehoben wurden.

Kassier Axel Weigold nannte 2020 „ein schwieriges Jahr“. Lediglich eine Veranstaltung fand statt. Durch Spenden und Zuschüsse konnte das kräftige Minus in ein solides Plus umgewandelt werden, sodass es letztlich doch ein gutes finanzielles Jahr war.

Schriftführerin Ruth Springmann berichtete, dass alle vorbereiteten Veranstaltungen der Corona-Pandemie zum Opfer fielen.

Jan Mutschler berichtete von den sportlichen Erfolgen und Niederlagen der Abteilungen. Sportlich war trotz sehr gutem Trainingsbesuch nur der letzte Platz in der Runde drin. Da die Runde abgebrochen und die Resultate annulliert wurden, war der Klassenerhalt möglich.

Frauenfußball stellt beim Sportverein Hopfau im sportlichen Bereich einen wichtigen Schwerpunkt dar, die Leistungen der Kickerinnen sind sehr gut. Eine eigene Vereinsjugend gibt es nicht, die wenigen Kinder und Jugendlichen aus dem Ort spielen in den umliegenden Fußballvereinen. Die Gymnastikgruppe der Frauen wurde mangels Interesses eingestellt.

Ergebnis der Wahlen:

Vorstand Sportheim/Liegenschaften: Rita Springmann

Beisitzer Sportheim/Liegenschaften: Christian Springmann, Daniel Trick

Vorstand Finanzen: Axel Weigold

Beisitzer Finanzen: Raphael Wittig, Florian Hunger

Vorstand Sport: Jan Mutschler

Beisitzer Sport: Marcus Grötzinger, Doreen Dienel

Vorstand Veranstaltungen/ Öffentlichkeitsarbeit: Sven Guhl

Beisitzer Veranstaltungen/ Öffentlichkeitsarbeit: Lena Straub, Marcel Stoll, Thomas Guhl

Kassenprüfer: Hartmut Breier, Karlheinz Guhl

Siehe auch den Artikel

„Helmut Link verabschiedet“.